

Frédéric Lerner - 1/1

Frédéric Lerner... Ce nom ne vous dit probablement rien mais sachez que cet artiste est l'une des révélations de la chanson française actuelle ! Je vous invite à venir connaître ce fabuleux artiste !

Frédéric Lerner... Vous ne le connaissez pas ? Attention car cet artiste risque de devenir le futur Goldman de la chanson française !

Petit retour en arrière...

C'est par un beau jour de décembre 1972 que le petit Frédéric pousse son premier cri, à Paris dans le 16ème, dans une famille n'évoluant pas dans le domaine artistique... En effet, son père travaille dans une société d'informatique et sa mère est secrétaire. Rien ne prédestinait donc Frédéric à une carrière chanteur...

Sa jeunesse a surtout été marquée par le football et c'est ainsi qu'il est entré au club de Saint-Etienne à 14 ans. Cependant la concurrence et la pression étaient telles que Frédéric a décidé d'abandonner, malgré son rêve de devenir footballeur professionnel... Déçu, il se met à la musique et commence à apprendre à jouer de la guitare puis quelques années plus tard, à composer des chansons...

En effet, car même si le foot était sa principale passion, c'est finalement la musique qui a vite prit le dessus...

Ensuite, pour vaincre sa timidité, il décida de s'inscrire au cours Florent où il travailla la musique et la comédie. C'est également là-bas qu'il a connu son énorme coup de foudre musical pour une chanson intitulée "Cybélia" !

Convaincu de la beauté de cette chanson, il décide de faire le tour des maisons de disque avec celle-ci... C'est là que les années de galère commencent pour lui. A la même époque sa petite amie le quitte et là, tout s'écroule pour Frédéric qui décide de partir pendant 4 mois faire le GO dans le sud.

En 1999, de retour à Paris, tout en faisant du piano-bar, il économisa pour faire une nouvelle version de la chanson "Cybélia" et cette fois la chance fût au rendez-vous !

Alors qu'il était en pourparlers avec Sony Music, il fit la connaissance du grand producteur Jean-Claude Camus, producteur et complice de Johnny Hallyday qui décida de prendre Frédéric sous son aile.

Tout s'enchaîna très vite, un album ("On partira"), trois singles (dont le magnifique titre de "Cybélia" !), il assure aussi les premières parties de Yannick Noah, de Lionel Ritchie, d'Hélène Ségara (entre autres !) reçoit le trophé "France Bleu", vend plus de 70 000 albums... Mais ne vous inquiétez pas, il n'a pas prit la grosse tête, réponds toujours à ses fans, passe souvent sur les sites persos qui lui sont consacrés, est toujours souriant et absolument charmant !

Cette année, Frédéric sort son deuxième album... On connaît déjà en exclue ses trois premières chansons : "Il est temps", "Il faut se faire l'amour" et "J'irai jusqu'au bout".

Voilà, j'espère que cet article vous aura éclairé sur cet artiste fabuleux...